

ABSTRAK

Nurainun, NIM. 5101144008. Hubungan Pengetahuan Penataan Rambut Dasar Dengan Kemampuan Membuat Sanggul Penataan Depan Pada Siswa Kelas XI Smk Negeri 10 Medan. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Negeri Medan 2017.

Dalam melakukan sanggul penataan depan diperlukan pemahaman dalam materi penataan rambut dasar dan keahlian dari membentuk rambut ,hasil dari membentuk rambut juga harus sesuai desain namun pada penelitian penataan sanggul depan siswa kurang mampu dalam pemahaman siswa pada penataan rambut dasar Persiapan siswa dalam melakukan praktek masih kurang, Kurangnya keaktifan siswa dalam pembelajaran penataan sanggul pola penataan depan.Siswa belum dapat mempraktekan teknik penataan sanggul pola depan dengan maksimal

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengetahuan penataan dasar rambut pada siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan. Untuk mengetahui kemampuan membuat penataan sanggul depan pada siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan. Untuk mengetahui apakah ada hubungan antara pengetahuan penataan dasar rambut dengan kemampuan melakukan penataan sanggul pola depan pada siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian korelasional dengan menggunakan uji korelasional product moment. Instrument penelitian berupa tes dan lembar observasi. Tes yang digunakan adalah adalah soal pilihan berganda sebanyak 50 soal untuk mengukur pengetahuan penataan dasar rambut siswa. Lembar observasi digunakan untuk mengukur kemampuan penataan sanggul pola depan siswa yang dinilai oleh 3 orang pengamat yang berkompeten. Sampel dari penelitian ini sebanyak 30 orang siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan.

Hasil dari penelitian ini adalah pengetahuan penataan dasar rambut siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan berada pada kategori cukup. Kemampuan penataan sanggul pola depan siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan berada pada kategori cukup. Terdapat hubungan antara pengetahuan penataan dasar rambut dengan kemampuan penataan sanggul pola depan siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan. Hal ini dibuktikan dari nilai $r_{xy} = 0,89$ dan nilai $r_{tabel} = 0.361$ dimana $r_{xy} > r_{tabel}$. Uji normalitas kemampuanmembuat sanggul pola depan x

Kata kunci : kemampuan Penataan rambut dasar, penataan Sanggul depan